



Dans un geste chaloupé à la précision légendaire, sur fond de jazz qu'il aimait tant,

notre Ami Pierrot

nous dit au revoir.

Membre émérite du comité des Bains des Pâquis s'étant engagé pour leur défense, membre en particulier du Groupe Culture, car s'il était un homme politique, il était un homme de culture avant tout, il a apporté sa pierre à la construction des Bains des Pâquis tels qu'ils sont aujourd'hui.

Nos pensées reconnaissantes l'accompagnent dans ce dernier voyage, et vont aussi à ses proches à qui il manquera, comme le soleil manque à la lune.

Tu n'es plus avec nous l'ami Pierrot, mais ta petite musique résonne partout.

Le comité de l'AUBP
(*Association des Usagers des Bains des Pâquis*)